

# Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung Perkuat Hubungan dengan Warga Melalui Anjangsana

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID**

Aug 14, 2023 - 11:18



*Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung Perkuat Hubungan dengan Warga Melalui Anjangsana*

Sukabumi - Dalam rangka mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat, Bhabinkamtibmas (Bhabinkamtibmas) Desa Nyalindung, Bripka Siti Rahman, melaksanakan kegiatan Anjangsana/Silahturahmi/DDS (Dialog, Diskusi, dan Sosialisasi) dengan warga masyarakat setempat. Kegiatan ini diadakan di balai desa pada hari Minggu pagi.

Dalam pertemuan tersebut, Bripka Siti Rahman tidak hanya menjalin silaturahmi, tetapi juga memberikan beberapa himbauan penting kepada warga yang hadir, guna meningkatkan kesadaran dan keamanan di lingkungan Desa Nyalindung.

Salah satu himbauan utama yang disampaikan adalah mengenai waspada terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang dapat terjadi di wilayah Desa Nyalindung. Bripka Siti Rahman mengingatkan warga untuk tetap waspada terhadap potensi kejahatan semacam itu dan melaporkan jika ada tanda-tanda mencurigakan.

Selain itu, warga juga diingatkan untuk mewaspadaai tindak kejahatan seperti Curat (Curas dan Curanmor). Bripka Siti Rahman menyarankan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan selalu menggunakan kunci ganda sebagai langkah pencegahan.

Dalam kesempatan yang sama, Bripka Siti Rahman menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan nama AA DEDE CURHAT DONG. Program ini menekankan prinsip-prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien sebagai dasar pelayanan kepada masyarakat. Warga diharapkan dapat aktif berkomunikasi dengan Bhabinkamtibmas untuk menyampaikan curhatan, saran, serta informasi yang dapat membantu meningkatkan pelayanan keamanan di Desa Nyalindung.

Dalam akhir pertemuan, warga sangat mengapresiasi kehadiran Bripka Siti Rahman dan menyambut baik himbauan serta program yang disampaikan. Mereka merasa lebih mendekatkan diri dengan aparat keamanan setempat, sehingga diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh masyarakat Desa Nyalindung. Senin (14/08/23).